

No Habrá Investigación del Congreso Sobre Fraudes Públicos en Argentina

El Gobierno no la Aceptó.— Se Adelantarán las Elecciones Generales Para el Último Trimestre de 1976

(UPI, PL y AP)

BUENOS AIRES, 17 de noviembre.—Un conflicto de poderes se produjo hoy al comunicar el gobierno al Parlamento que no acepta que una comisión del Congreso investigue el manejo de fondos públicos del Ministerio del Bienestar Social y una entidad benéfica que preside la mandataria Isabel Martínez.

En un mensaje a la Cámara de Diputados, que ya ha constituido la comisión, el gobierno fundamentó su oposición en que ya hay en trámite una investigación judicial y otra de la fiscalía nacional de investigaciones administrativas.

En el mensaje, empero, el Poder Ejecutivo señaló que luego de finalizadas estas 2 investigaciones, no se opondrá a la parlamentaria, "en la medida

que fuese oportuna y legítima".

El gobierno expresó a la Cámara de Diputados que el Poder Ejecutivo "no está dispuesto a aceptar ni el deterioro de las instituciones ni el cuestionamiento encausado de sus miembros, por lo que no permite las investigaciones decretadas por esa Cámara".

El mensaje está firmado por la presidente y refrendado por los 8 ministros de su gabinete.

La ahora cuestionada comisión investigadora de la Cámara de Diputados, que tiene previsto realizar mañana su primera sesión de trabajo, deberá indagar en el manejo de fondos del Ministerio de Bienestar Social y la entidad benéfica Cruzada de Solidaridad (CDS).

En esta última investigación, la presidente está directamente implicada por haber librado hace 4 meses un cheque de la CDS, por valor entonces de 740 mil dólares, que depositó en una cuenta privada.

Funcionarios del gobierno admitieron luego el hecho, que atribuyeron a un "error", tras lo cual la suma involucrada fue devuelta a la CDS.

SE ANTICIPARAN LAS ELECCIONES

Asimismo, el gobierno anunció esta noche que proyecta adelantar para el último trimestre de 1976 las elecciones generales que estaban previstas para marzo de 1977.

En los comicios generales anticipados también se elegirán constituyentes, según se informó oficialmente.

La decisión de anticipar las elecciones generales fue adoptada en una reunión de gabinete que, presidida por la mandataria, se llevó a cabo en la residencia presidencial de Olivos, en la zona norte del Gran Buenos Aires.

Además de esa decisión, el gobierno resolvió también crear

y convocar al denominado Consejo para el Proyecto Nacional a fin de planificar la "futura Constitución Nacional".

EL EJERCITO Y LA GUERRILLA

Por otro lado, el ejército comenzó hoy operaciones antiguerrilleras en todo el país, anunció el coronel Oscar José Zucconi, jefe de la guarnición militar de Resistencia, capital de la provincia norteña de Chaco.

En conferencia de prensa realizada en esa ciudad, a mil 100 kilómetros de aquí, con la presencia de autoridades del Ejército, la Fuerza Aérea, la Prefectura Naval, la Gendarmería Nacional, y las policías Federal y Provincial, Zucconi informó sobre la iniciación de "operaciones contra la subversión".

Mientras, el gobierno suspendió hoy por 5 días la publicación del diario *Última Hora*.

La medida fue adoptada, según el decreto, por considerar que el diario ha dado "un panorama totalmente distorsionado" con respecto a una presunta epidemia de sarampión.

No se explicó a partir de cuándo rige la medida gubernamental. Un vocero aclaró que es una suspensión y no clausura del diario, que tiene edición matutina y vespertina.

CAMPORA FUSTIGA A ISABEL

A su vez, el ex presidente Héctor Cámpora rompió hoy un silencio político de casi 2 meses acusando al gobierno de Isabel Martínez de haber implantado en el país un "terror implacable" y provocado un "desorden" del cual "es imperativo salir cuanto antes".

En una declaración, difundida en alusión al tercer aniversario del primer regreso del extinto mandatario Juan D. Perón a la Argentina tras un exilio de 17 años, Cámpora justificó su gestión presidencial de sólo 49 días en 1973 y fustigó al gobierno de la viuda del fundador de peronismo.

Finalmente, 3 guerrilleros y un sargento del ejército murieron hoy en un choque en Tucumán, informó el Comando General del Ejército.